

A pesar del asedio derechista, los venezolanos celebran el Día de Navidad en sus casas o en actividades públicas



Caracas, 25 dic (RHC) Sin lugar a dudas y pese a las intenciones de la derecha de promover un baño de sangre los venezolanos disfrutaron hoy de las fiestas navideñas.

Con luces, fuegos artificiales, música y comidas tradicionales esperó el pueblo la llegada de la navidad, en plazas y lugares recreativos.

El despliegue de cientos de efectivos militares y las acciones efectivas de los cuerpos de seguridad permitieron que tal como lo prometió el presidente, Nicolás Maduro, las navidades en esta nación fueran un memento de dicha y felicidad para las familias tras un intenso y difícil 2019.

Tras desmantelarse el plan Navidad Sangrienta, promovido por la derecha con el beneplácito de Estados Unidos y la participación de naciones como Brasil y Perú, el presidente manifestó que defenderá el

derecho a la paz de los venezolanos ante la amenazas para destruir la tranquilidad del país.

'Al pueblo se respeta y vamos a seguir defendiendo al pueblo cueste lo que cueste. Pese a terroristas, asaltantes, fascistas, no pasarán en Venezuela', dijo el Jefe de Estado al dirigir el último Consejo de Ministros de 2019 desde el Palacio de Miraflores (sede del ejecutivo).

El 2019 fue un gran reto para esta nación suramericana, la vida cotidiana se vio marcada por las escaseces y limitaciones como consecuencia del recrudecimiento del bloqueo, las medidas coercitivas y unilaterales impuestas por Estados Unidos afectaron, además, la industria petrolera y otros sectores económicos .

La inédita autoproclamación de Juan Guaidó como presidente encargado con el reconocimiento de la Casa Blanca y otras naciones, unido a las acciones violentas promovidas por la derecha signaron el panorama del país, todo lo cual fue superado gracias a las acciones del gobierno y la unidad cívico militar, fortaleza del proceso bolivariano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210549-a-pesar-del-asedio-derechista-los-venezolanos-celebran-el-dia-de-navidad-en-sus-casas-o-en-actividades-publicas>



Radio Habana Cuba